



Liebe Eltern der Marienschule,

es war so schön! Unser **Musical „Melli, das Bienenkind!“** war ein Riesenerfolg. Von allen Seiten wurden die Künstler, ob groß, ob klein, für das tolle Stück in höchsten Tönen gelobt.

Neben Frau Müller und Frau Lesting, die hauptverantwortlich für die Inszenierung des Stückes sind, möchte ich noch kurz Frau Miethe (Choreographie), Ole Wilde (Technik), Herr Schäpemeyer (Fotos) und die vielen weiteren Eltern (Schminken und Kuchen backen) erwähnen. Eine ganz tolle gemeinschaftliche Leistung.

Fotos (von Herrn Schäpemeyer) können ab sofort auf unserer Homepage (marienschule-rheine@osnanet.de) eingesehen werden.

Die **blauen Europaschafe** haben ihre Tour durch die Rheiner Grundschulen beendet und ihren Zweck, für Frieden in einem gemeinsamen Europa zu werben, sicherlich erfüllt. Am 12.06. werden nun die kreativen Beiträge der Schulen gesichtet und „bewertet“. Im Anschluss dürfen sich alle beteiligten Schulen über eine kleine Anerkennung freuen.

Die Anmeldeinformationen für die Teilnahme am diesjährigen **AOK-Lauf am 06.09.2019** in der Rheiner Innenstadt sind verteilt. Nun gilt es sich anzumelden. Stichtag hierfür ist der 14. Juni19. Jede/r ist herzlich willkommen und wird das Ziel erreichen. Da bin ich ganz sicher. ☺

Eine höchst informative und bereichernde Veranstaltung war der **gemeinsame Ausflug des Lehrerkollegiums mit der Elternpflegschaft und dem Förderverein** am 16.05.2019. Herr Günnigmann vom Imkerzentrum Rheine hat uns mit ganz viel Fachwissen und Herzblut in die eindrucksvolle Welt der Bienen eingeführt. Die Vielfalt der Flammkuchenbäckerei konnten wir im Anschluss erleben.

Tipps des Monats



Bewegung



Entspannung



Ernährung



Denken

mondays, tuesdays, wednesdays, thursdays, fridays, saturdays and sundays for future:

Täglich:

- weniger Plastik
- weniger Auto
- mehr Natur
- viel Regionales
- weniger Wasser verbrauchen
- Verständnis und Miteinander